
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera 
del Giovedì 9 Novembre 2023 

In modalità ibrida, in presenza e in videoconferenza con Google Meet 

 

Oggi alle ore 21.00 presso la sede Tricolore Sport Marathon di Reggio Emilia, si 

riuniscono le società reggiane di Atletica leggera, con il seguente ordine del giorno: 

 

 
0) Bilancio economico Settore Atletica UISP RE 

1) Situazione Calendario Gare 2024 

2) Gran Prix 2024 Gare e Regolamenti 

3) Festa del Podista per premiazioni Gran Prix 2023 

4) Aggiornamenti Maratona 

5) Calendario gare Dicembre 2023 

6) Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

7) Varie ed eventuali     

 

    Coordinano la riunione: Vidmer Costi e Christian Mainini. 

 

Partecipanti: 

in videoconferenza: Nerino Carri, Barbara Govi, Beppe Ragni, Gianmatteo 

Reverberi, Bacchettini Nicola, Bucci Michele, Emilio Mori (In rappresentanza del 

Coordinamento di Modena) 

in presenza: Savio Guglielmi (Insieme per Rivalta) Natascia Messori (Road Runners), 

Lauro Caiti (Novellara), Manelli Paolo (Tricolore), Debbi Adriano (Castellarano),  

Gutic Vehid (Atletica Reggio), Rupi (Novellara), Paolo Filippini (Bagnolo), Martini 

(Montecchio), Franco Rughetti (Pod. Correggio), Christian Mainini (Responsabile 

GGG Uisp RE) Vidmer Costi (Responsabile Atletica UISP RE) 

La riunione si apre alle ore 21.15 

Vidmer Costi introduce la discussione con il  

1^ punto all’o.d.g: Bilancio economico Settore Atletica UISP. 

Il Bilancio del settore Atletica UISP chiuso il 31 Agosto (Anno 2022/23) avrà un 

attivo di circa €. 3000. Il R.A. attribuisce questo risultato anche agli utili generati dai 

servizi di cronometraggio con Chip. Confermando il raggiungimento degli obiettivi 

iniziali, valorizzare le gare competitive UISP Reggiane con l’adozione di tecnologie 

evolute  e contemporaneamente la disponibilità di risorse da investire per la crescita 

del movimento podistico. 

 

 

 



 2^ punto all’o.d.g: Situazione Calendario Gare 2024 

Si evidenzia che nonostante la scadenza dei termini il 31 Ottobre per opzionare le 

date per il 2024, attualmente risultano inserite nel gestionale ancora poche gare. Si 

invitano gli organizzatori a provvedere il prima possibile e si ricorda che le date 

ancora libere, sono disponibili per chi ne facesse richiesta.  

Emilio Mori in qualità di rappresentane del Coordinamento modenese, propone una 

collaborazione interprovinciale per armonizzare i calendari di MO e RE mettendo a 

disposizione fin da ora il Link: 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1XP4KTfODZaDYsoHg42JpbYjuhe7dw4Kd

5Q4j4pmN1hw/edit#gid=1015330729 

Dove sono presenti in un unico calendario tutte le gare delle due province, questo per 

consentire agli organizzatori di individuare per la propria gara la data migliore. 

 

3^ punto all’o.d.g: Gran Prix 2024 Gare e Regolamenti 

In base ai risultati della stagione in corso Vidmer propone di mantenere invariata la 

formula del Gran Prix e di modificare le regole del Team Trophy  con le premiazioni 

ad ogni gara, come sperimentato a San Prospero. Questo darebbe la possibilità anche 

di modificare i componenti dei team ad ogni gara. Sarà facoltà di ogni organizzatore 

inserire nel proprio evento il Team Trophy. 

Emilio propone di individuare 3 o 4 gare competitive su entrambe i calendari per  far 

si che queste gare possano valere per entrambe i campionati provinciali. Queste gare 

saranno scelte tra quelle che non avranno altre gare concomitanti nella stessa giornata 

tra Reggio e Modena.  

Vidmer propone anche di inserire in queste gare interprovinciali la possibilità della  

formula del Team Trophy con premiazioni di giornata. 

Manelli propone di ripristinare anche i Campionati provinciali in Prova Unica per tre 

tipologie di gare: Km 10, Km 21, Corsa in Montagna. Le gare sede di Prova Unica 

sarebbero escluse dal Gran Prix. 

Emilio aggiunge che sarebbe utile che un rappresentante del direttivo di Reggio 

entrasse anche nel direttivo di Modena. 

Queste iniziative sono finalizzate ad aumentare il numero degli atleti alle gare con 

premiazioni più invitanti e cercando di collaborare al meglio tra i comitati che 

condividono lo stesso bacino di Atleti. 

 

4^ punto all’o.d.g: Festa del Podista per premiazioni Gran Prix 2023 

Il R.A. propone di ripetere la stessa formula del 2023, Manelli dice che potrebbe 

esserci la disponibilità del Pala-Rubiera per l’ultima Domenica di Febbraio. 

La scorsa edizione le premiazioni delle categorie giovanili erano andate deserte, si 

propone di organizzare nella stessa giornata, oltre alla gara adulti anche un Cross per 

le categorie giovanili o in alternativa spostare le loro premiazioni in altra data. 

Nelle prossime settimane sarà confermata la data e la location per le categorie 

giovanili. 

 

 



5^ punto all’o.d.g: Aggiornamenti Maratona. 

Paolo Manelli comunica gli ultimi aggiornamenti sulla Maratona, confermando che 

entro fine mese sarà convocato un consiglio dedicato alla Maratona e invita le società 

coinvolte nell’organizzazione di iniziare a preparare una lista con le loro necessità di 

mezzi e attrezzature varie. 

 

 Varie: Cross Day. 

Reverberi e Govi espongono lo stato dell’organizzazione  della trasferta a Conselice 

(RA), evidenziando che il ritardo degli organizzatori nell’emissione del volantino e 

nel rispondere alle domande poste ed altre circostanze concomitanti, non ha 

consentito di procedere con le conferme e si rinvia la trasferta ad un prossimo evento. 

Barbara propone alcune regole da adottare per l’organizzazione delle gare giovanili: 

- Uniformare costo di Iscrizione per tutte le gare giovanili. 

- Posticipare alle ore 10 le gare che si svolgono al mattino 

- Valorizzare la partecipazione con la premiazione di tutti i ragazzi e 

riconoscimenti adeguati. 

Questi suggerimenti saranno integrati nei regolamenti per la prossima stagione delle 

gare giovanili. 

 

6^ punto all’o.d.g: Calendario gare Dicembre 2023 

Vidmer illustra il calendario delle gare di Dicembre, Manelli precisa che il percorso 

di Km 16 alla Maratona non è competitivo. Viene anche precisato che la gara di 

Sabato 23 a Casalgrande è un Trail. Appena fatte le correzione sarà inviata la 

versione definitiva del calendario di Dicembre. 

 

 7^ punto all’o.d.g: Punto su attività svolte e programmate prossimo mese. 

Vidmer invita i presenti ad esprimere commenti e valutazioni in merito alle gare 

svolte, scorrendo il calendario di Ottobre e parte di Novembre. Non si segnalano 

criticità e in generale tutte le camminate/corse effettuate hanno avuto risultati 

positivi.   

Esauriti i diversi punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 23.15. 

 

                                                                          Il Responsabile Atletica 

                                                                               Vidmer Costi 


